

## DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

INAUGURACIÓN DE PROYECTOS EN EL

MUNICIPIO LA LAGUNA, DEPARTAMENTO DE CHALATENANGO

22 DE JULIO DE 2008.

EN PRIMER LUGAR ALCALDE, ME DIO MUCHO GUSTO REGRESAR A LA LAGUNA, EFECTIVAMENTE VINE CUANDO ERA CANDIDATO PRESIDENCIAL Y HOY VENGO COMO PRESIDENTE A ENTREGARLE LAS OBRAS, USTED DIJO UNA FRASE QUE YO LA HE VUELTO MUY POPULAR EN EL PAÍS, QUE LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN.

CUANDO USTED PROMETE Y NO CUMPLE NO VALE Y HOY HEMOS REGRESADO A ESTE LUGAR, QUE ALGUNOS CONSIDERAN LEJANO, YO CONSIDERO A LA LAGUNA UN MUNICIPIO BELLO, UN MUNICIPIO LLENO DE VERDOR, ES UN MUNICIPIO DONDE SE RESPIRA LA TRANQUILIDAD, EN DONDE SE NOTA SU TRABAJO ALCALDE, PORQUE LO ESTOY VIENDO, LOS RESIDENTES DE LA LAGUNA, ESTÁN CONTENTOS.

EL ALCALDE Y DOÑA BLANQUITA SE REFIRIERON EN SU DISCURSO AL PRESIDENTE COMO DON TONY, ESE NOMBRE LO VA QUITANDO Y ME PONE TONY, TONY SACA.

YO VOY A LOS PUEBLOS, CLARO LOS FUNCIONARIOS ME RECIBEN Y LOS MILITARES SE CUADRAN, PRESIDENTE MUCHO GUSTO, LOS FUNCIONARIOS ME DICEN PRESIDENTE, PERO HAY UNA FORMA CARIÑOSA QUE A MÍ ME GUSTA MUCHÍSIMO PARA QUE SE REFIRAN A ESTE SERVIDOR Y ES "TONY", (...) POR UN TÍTULO QUE ME DIERON LOS SALVADOREÑOS PARA CONDUCIR LOS DESTINOS DE LA NACIÓN.

PARA MÍ ES UN PRIVILEGIO VENIR A LA LAGUNA HOY EN ESTE ACTO DE INAUGURACIÓN DE DOS IMPORTANTES PROYECTOS QUE TRAEN UN ENORME BENEFICIO A LOS HABITANTES DE ESTE MUNICIPIO.

SON OBRAS DE GRAN IMPACTO QUE SE ENMARCA DENTRO DEL PROGRAMA RED SOLIDARIA, EL CUAL NO SOLO CONSISTE EN LA ENTREGA DE FONDOS DE MANERA DIRECTA A LAS FAMILIAS BENEFICIADAS, SINO TAMBIÉN EN LA EJECUCIÓN DE PROYECTOS DE DESARROLLO LOCAL, COMO LOS QUE HOY ENTREGAMOS.

AQUÍ EN LA LAGUNA HAY CASI 600 FAMILIAS BENEFICIADAS, CON BONOS PARA LA SALUD Y EDUCACIÓN QUE ENTREGA RED SOLIDARIA CON EL FISDL. PERO ESTAS OBRAS DE



SALUBRIDAD Y DE INFRAESTRUCTURA EDUCATIVA, SE BENEFICIARÁ A TODOS LOS HABITANTES POR IGUAL.

EN NUESTRO GOBIERNO ESTAMOS CONSCIENTES QUE EL DESARROLLO DE UN PAÍS, NO SOLO SE LOGRA CON LOS GRANDES PROYECTOS COMO CARRETERAS, PRESAS HIDROELÉCTRICAS O AEROPUERTOS. EL DESARROLLO DE UNA NACIÓN COMIENZA EN EL HOGAR DE CADA UNO DE SUS HABITANTES CUANDO PUEDEN ENVIAR A SUS HIJOS A LA ESCUELA O A LOS CONTROLES MÉDICOS EN LA UNIDAD DE SALUD.

TAMBIÉN SE LOGRA TENIENDO UNA COMUNIDAD MAS LIMPIA Y CON MEJORES CONDICIONES DE SALUBRIDAD Y ES LO QUE ESTAMOS BUSCANDO CON ESTA PLANTA DE TRATAMIENTO DE AGUAS NEGRAS. ESTA OBRA DEJA ATRÁS AQUELLOS DÍAS EN QUE TODAS LAS DESCARGAS IBAN A PARAR A LAS QUEBRADAS O TERRENOS BALDÍOS PROVOCANDO UN ENORME DAÑO AMBIENTAL.

DESEO FELICITAR AL ALCALDE Y A SU CONCEJO MUNICIPAL, SE PREOCUPARON POR HACER ESTA OBRA, A LOS HABITANTES DE LA LAGUNA, PUESTO QUE ESTE PROYECTO SE CONVIERTE EN EL COMPLEMENTO DE OTRAS OBRAS COMO LA CONSTRUCCIÓN DE SISTEMAS DE AGUAS NEGRAS, EL GRAN OBJETIVO ES CAPTAR EN UN SOLO LUGAR, TODAS LAS DESCARGAS PARA DARLE EL TRATAMIENTO RESPECTIVO.

CONTAR CON UN SISTEMA DE TRATAMIENTO DE AGUAS NEGRAS ES DE GRAN AYUDA, PUESTO QUE CONTRIBUYE A DISMINUIR LOS NIVELES DE CONTAMINACIÓN EN LOS ESTRATOS DE SUELO Y RÍOS, TENIENDO INCIDENCIA DIRECTA EN LA SALUD DE LA POBLACIÓN. DEBO DESTACAR QUE ESTA OBRA SE CONVIERTE EN LA TERCERA DE ESTE TIPO QUE EXISTE EN EL DEPARTAMENTO DE CHALATENANGO.

FELICIDADES ALCALDE, FELICIDADES A TODOS, POR QUE ESTE ES UN LOGRO QUE SE HA HECHO REALIDAD CON UN COSTO CERCANO AL MEDIO MILLÓN DE DÓLARES, GRACIAS AL FINANCIAMIENTO DEL PROGRAMA DE ALIVIO A LA POBREZA DE LA UNIÓN EUROPEA A QUIEN APROVECHO PARA AGRADECER POR ACOMPAÑARNOS EN ESTAS OBRAS.

OTRO MOTIVO DE ENORME SATISFACCIÓN QUE NOS HA TRAÍDO AL NORTE DE CHALATENANGO, ES LA INAUGURACIÓN DEL NUEVO MODULO DE CUATRO AULAS EN EL CENTRO ESCOLAR LA LAGUNA, CONSTRUIDAS A UN COSTO DE CASI 150 MIL DÓLARES APORTADOS POR EL GOBIERNO, A TRAVÉS DEL FISDL.

ESTE PROYECTO ES OTRO DE LOS GRANDES LOGROS DE RED SOLIDARIA, PUESTO QUE SURGE DE LA NECESIDAD DE SUPLIR LA DEMANDA DE ESPACIO A RAÍZ DEL INCREMENTO DE ALUMNOS. ESTO SIGNIFICA QUE LOS PADRES ESTÁN CUMPLIENDO CON SU

COMPROMISO DE ENVIAR A SUS HIJOS A RECIBIR EDUCACIÓN, Y NOSOTROS, COMO GOBIERNO, TENEMOS QUE DARLES LAS CONDICIONES PARA QUE NADIE SE QUEDE SIN MATRICULA.

AGRADEZCO A LOS REPRESENTANTES DE LA COMUNIDAD EN EL COMITÉ MUNICIPAL DE RED SOLIDARIA, POR PLANTEAR LA NECESIDAD DE NUEVAS AULAS ANTE EL CONSEJO MUNICIPAL, QUIENES TOMARON LA DECISIÓN DE PRIORIZAR Y VALIDAR LA GESTIÓN PARA EL FINANCIAMIENTO Y EJECUCIÓN DE ESTA OBRA QUE GRACIAS A DIOS YA ESTÁ TERMINADA.

SON CUATRO AULAS CONSTRUIDAS BAJO LOS ESTÁNDARES DEL MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y PERMITIRÁ A DECENAS DE NUEVOS ESTUDIANTES, RECIBIR SUS CLASES EN UN LUGAR AMPLIO Y DIGNO.

POR CIERTO LA DIRECTORA DE LA ESCUELA HOY VINO A PEDIR LOS PUPITRES, QUIERO DECIRLE QUE YA NOS ADELANTAMOS, VENÍAMOS EN EL HELICÓPTERO HABLANDO CON LA MINISTRA DARLYN MEZA, CUANTOS SON, 120, DIRECTORA, CUANTOS PUPITRES NECESITAN, ASÍ ME GUSTA, HAY QUE PEDIR MÁS, PARA QUE LE DEN MENOS, ESTA BIEN.

LA MINISTRA, QUE ES UNA MINISTRA CON MUCHA CAPACIDAD QUE HA ESTADO MUY BIEN, POR CIERTO LA ACABAN DE OPERAR A DARLYN, SALIÓ BIEN DE SU OPERACIÓN, SE HA PUESTO MÁS GUAPA HOY, MÁS JOVEN, QUIERO DECIRLE DIRECTORA QUE EN LAS PRÓXIMAS TRES SEMANAS, VA A RECIBIR ESOS PUPITRES QUE NECESITAN ESTAS NUEVAS AULAS.

FELICITO A TODOS LOS BENEFICIADOS CON EL PROGRAMA RED SOLIDARIA POR SU RESPONSABILIDAD, POR SABER PRIORIZAR CON ESTAS OBRAS ACERCA DEL FUTURO DE SUS HIJOS Y DE SU COMUNIDAD Y LES PIDO QUE SIGAN APROVECHANDO LAS OPORTUNIDADES QUE LES OFRECEMOS, PARA SALIR POCO A POCO DE LA CONDICIÓN DE POBREZA.

QUIERO DECIRLES A TODOS USTEDES, QUE VAMOS A INICIAR UNA GIRA POR CHALATENANGO Y POR LOS DEPARTAMENTOS, VAMOS A IR A LA PALMA, TENEMOS UNAS OBRAS QUE EL ALCALDE QUIERE QUE LO ACOMPAÑEMOS, VAMOS A IR EN LOS PRÓXIMOS DÍAS A COMALAPA, AQUÍ ESTA EL ALCALDE DE COMALAPA, VAMOS A ATENDER SU PETICIÓN, SI HAY UNA OBRA EN OJOS DE AGUA, MI QUERIDO ALCALDE QUE HAY ADELANTARLA UN POQUITO LA CONSTRUCCIÓN, PARA IR CON MUCHO GUSTO Y HACER UN SOLO RECORRIDO CON ESTOS MUNICIPIOS DE CHALATENANGO Y AQUÍ LO VEMOS EN TODO EL PAÍS, ENTREGANDO MILES DE OBRAS, HOY ME ENTREGARON EL PAQUETE, EL PRÓXIMO LUNES VOY A REVISAR ESAS OBRAS, PORQUE NOS HAN ENTREGADO UN

PAQUETE DE MILES, OIGAN BIEN LO QUE LES ESTOY DICHIENDO, MILES DE OBRAS QUE HEMOS HECHO A LO LARGO DE ESTE GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO.

YO LO VISITÉ A LA LAGUNA Y HOY VENGO ALCALDE A CUMPLIRLE A USTED Y A ESTA POBLACIÓN DE LA LAGUNA, PARA MI ES TAN IMPORTANTE SOYAPANGO, SAN SALVADOR, EL BULEVAR DIEGO DE HOLGUÍN, USULUTÁN Y LA LAGUNA EN CHALATENANGO, PARA MI TODOS LOS MUNICIPIOS SON IGUALES Y A TODOS LES DEBO DAR EL RESPALDO Y EL APOYO DEL GOBIERNO.

ASI ES QUE ADEMÁS DE PREPARAR LA GIRA POR TODO EL PAÍS QUE VOY A REALIZAR A ENTREGAR LAS OBRAS, PORQUE DEBO DARLE CUENTAS AL PAÍS, PORQUE EL PAÍS ME ELIGIÓ PARA HACER OBRAS.

QUIERO TAMBIÉN AGRADECERLES POR UNA EXPRESIÓN FABULOSA QUE TUVO EL ALCALDE Y DOÑA BLANQUITA, HOY DIJERON QUE, LO DIJO EL ALCALDE, VOY A QUEDAR EN EL CORAZÓN QUE ES MÁS IMPORTANTE, DE QUE FORMA SE LE PUEDE PAGAR A UN PRESIDENTE, PORQUE YO ME PREGUNTABA, CUAL ES LA SATISFACCIÓN QUE DEBE TENER UN PRESIDENTE QUE EN 10 MESES SE RETIRA DE SU CARGO Y POR SUPUESTO LLEGARÁ EL CIUDADANO QUE LOS SALVADOREÑOS DECIDAN EN LAS URNAS, ASI COMO DECIDIERON, DECIDIERON CONVERTIR A TONY SACA EN PRESIDENTE 2004-2009.

DÉJENME DECIRLES ALGO IMPORTANTE, LA MAYOR SATISFACCIÓN DE UN MANDATARIO, LA MAYOR SATISFACCIÓN DE UN JEFE DE ESTADO, ES QUEDAR EN EL CORAZÓN DE LOS SALVADOREÑOS QUE ES LO QUE YO ASPIRO AL FINAL DE MI MANDATO.

QUE DIOS LOS BENDIGA Y REPITO UNA VEZ MÁS, QUE LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN.

ESTA OBRA DE LA ESCUELA, ESTA OBRA DE LA PLANTA DE TRATAMIENTO DE AGUAS NEGRAS ES IMPORTANTE AQUÍ EN LA LAGUNA, PERO VAMOS A ENTREGAR OBRAS ENORMES EN TODO EL PAÍS, VAMOS A COMENZAR A ENTREGAR OBRAS DE AGUA CON ANDA, OBRAS CON EL FISDL, RED SOLIDARIA, FOSALUD, LOS HOSPITALES, LAS OBRAS DEL INSTITUTO SALVADOREÑO DEL SEGURO SOCIAL EN FIN, TODO LO QUE ESTAMOS HACIENDO Y LO VAMOS A DEJAR COMO UNA HERENCIA QUE HA CAMBIADO LA VIDA EN NUESTRA GENTE.

MUCHAS GRACIAS, QUE DIOS LOS BENDIGA, GRACIA POS RECIBIRME AQUÍ EN LA LAGUNA DE CHALATENANGO